

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang Pengaruh Pengetahuan Keuangan Dasar, Simpanan dan Kredit, Investasi, dan Asuransi Terhadap Pengelolaan Keuangan UMKM Kuliner di Kelurahan Ambekaeri Kecamatan Unaaha Kabupaten Konawe. Maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Pengetahuan keuangan dasar berpengaruh positif dan signifikan terhadap pengelolaan keuangan UMKM kuliner di Kelurahan Ambekaeri Kecamatan Unaaha Kabupaten Konawe. Hasil penelitian menunjukkan pengetahuan keuangan dasar berpengaruh signifikan terhadap pengelolaan keuangan UMKM kuliner di Kelurahan Ambekaeri Kecamatan Unaaha Kabupaten Konawe. Artinya, semakin baik tingkat pengetahuan dasar yang dimiliki maka semakin baik pengelolaannya. Dari hasil perhitungan didapatkan nilai t hitung sebesar 3.146 sedangkan t tabel sebesar 2.00 atau $t_{hitung} > t_{tabel}$ dengan nilai probabilitas signifikansi sebesar 0.003 di bawah 0.05 atau $0.003 < 0.05$. maka dapat diambil kesimpulan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima, artinya terdapat pengaruh secara individu variabel pengetahuan keuangan dasar terhadap pengelolaan keuangan UMKM kuliner Kelurahan Ambekaeri Kecamatan Unaaha Kabupaten Konawe. Koefisien regresi variabel pengetahuan keuangan dasar (X_1) sebesar 0.674.
2. Simpanan dan kredit tidak berpengaruh terhadap pengelolaan keuangan UMKM kuliner di Kelurahan Ambekaeri Kecamatan Unaaha Kabupaten Konawe. Dapat dilihat dari hasil perhitungan didapatkan nilai t hitung sebesar

0.597 sedangkan t tabel sebesar 2.00 atau $t_{hitung} < t_{tabel}$ dengan nilai probabilitas signifikansi sebesar 0.554 diatas 0.05 atau $0.554 > 0.05$ maka dapat diambil kesimpulan bahwa H_0 diterima dan H_a ditolak, artinya tidak terdapat pengaruh secara individu variabel pengetahuan keuangan dasar terhadap pengelolaan keuangan UMKM kuliner di Kelurahan Ambekaeri Kecamatan Unaaha Kabupaten Konawe. Koefisien regresi variabel simpanan dan kredit (X_2) sebesar 0.101.

3. Investasi tidak berpengaruh terhadap pengelolaan keuangan UMKM kuliner di Kelurahan Ambekaeri Kecamatan Unaaha Kabupaten Konawe. Dari hasil perhitungan didapatkan nilai t hitung sebesar 0.853 sedangkan t tabel sebesar 2.00 atau $t_{hitung} < t_{tabel}$ dengan nilai probabilitas signifikansi sebesar 0.398 diatas 0.05 atau $0.398 > 0.05$. Maka dapat diambil kesimpulan bahwa H_0 diterima dan H_a ditolak, artinya tidak terdapat pengaruh secara individu variabel pengetahuan keuangan dasar terhadap pengelolaan keuangan UMKM kuliner Kelurahan Ambekaeri Kecamatan Unaaha Kabupaten Konawe. Koefisien regresi variabel Investasi (X_3) sebesar 0.153.
4. Asuransi tidak berpengaruh terhadap pengelolaan keuangan UMKM kuliner Kelurahan Ambekaeri Kecamatan Unaaha Kabupaten Konawe. Dari hasil perhitungan didapatkan nilai t hitung sebesar -0.767 sedangkan t tabel sebesar 2.00 atau $t_{hitung} < t_{tabel}$ dengan nilai probabilitas signifikansi sebesar 0.447 diatas 0.05 atau $0.447 > 0.05$. Maka dapat diambil kesimpulan bahwa H_0 diterima dan H_a ditolak, artinya tidak terdapat pengaruh secara individu variabel pengetahuan keuangan dasar terhadap pengelolaan keuangan

UMKM di kuliner Kelurahan Ambekaeri Kecamatan Unaaha Kabupaten Konawe. Koefisien regresi variabel Asuransi (X4) sebesar -0.125.

5.2. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan di atas, maka peneliti mengajukan beberapa saran yaitu sebagai berikut:

- a. Bagi pemilik UMKM kuliner di Kelurahan Ambekaeri Kecamatan Unaaha Kabupaten Konawe akan lebih baik jika terus meningkatkan wawasan mengenai literasi keuangan serta menerapkan pengetahuan keuangan yang dimiliki untuk mengelolah keuangan usaha yang dilaksanakan sehingga diharapkan UMKM kuliner dapat menjalankan usaha dengan efektif dan efisien.
- b. Peneliti selanjutnya disarankan untuk menggunakan objek penelitian yang lebih banyak serta variabel pendukung lainnya sehingga hasilnya dapat digeneralisasi. Lalu dalam mendesain kuisisioner disarankan untuk menggunakan pertanyaan yang lebih disesuaikan dengan kondisi UMKM kuliner itu sendiri yang diharapkan pertanyaan mampu memberikan gambaran yang lebih akurat.